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Municipales 2014 – Isle d'Abeau 

Le MRC aiguillon républicain de la liste de 

rassemblement de gauche conduite par André 

COLOMB BOUVARD 
 

Le Mouvement Républicain et Citoyen s'est exprimé dès l'automne pour que des équipes de 

rassemblement de gauche puissent se constituer autour d'une tête de liste de la formation qui a 

légitimité à conduire ce rassemblement en fonction des résultats antérieurs, de l'histoire de la 

commune et avec la volonté de prendre en compte la diversité de la gauche. 

Aussi, à l'Isle d'Abeau, les militants et les sympathisants MRC ont engagés des discussions avec André 

Colomb Bouvard maire sortant et désigné comme 1er des socialistes. Ces échanges ont porté sur les 

orientations et les projets pour les 6 ans à venir à l'Isle d'Abeau et à la CAPI, communauté 

d'agglomération, et sur la constitution d'une équipe cohérente et équilibrée, prenant en compte la 

diversité des sensibilités de gauche, la diversité des quartiers, la diversité sociale.  

Le rassemblement de gauche mené par André Colomb Bouvard  s’inscrit dans cette démarche 

citoyenne riche de femmes et d’hommes qui apportent le meilleur d’eux-mêmes.  

Les valeurs républicaines – Liberté, Égalité, Fraternité, Laïcité – sont porteuses de sens, notamment 

au niveau des communes dans notre société – nationale et internationale – en crise.  

Cet esprit républicain doit permettre de faire face à la défiance de plus en plus grande d’une partie 

de nos concitoyens qui se sentent abandonnés. Le respect, respect des engagements des candidats, 

respect des compétences des communes, est la condition sine qua non de la confiance accordée par 

nos concitoyens. La construction des métropoles doit se faire sans déconstruire l’organisation 

territoriale existante, sans affaiblir l’État garant de l’unité et de la cohésion sociale.  

L'Isle d'Abeau est une ville nouvelle qui a progressivement pris toute sa place dans le paysage du 

Nord Isère. Isle d'Abeau apporte une contribution importante dans la définition et la mise en œuvre 

des  politiques publiques de la communauté d'agglomération des Portes de l'Isère. 

À l'Isle d'Abeau, la diversité sociale est un atout mais nécessite en même temps un investissement 

particulier afin de veiller à conserver et renforcer  une véritable cohésion et proposer un 

développement harmonieux : action sociale, actions et aides aux associations culturelles et sportives, 

accès à l'emploi et au logement, développement des actions pour l'égalité à l'école, équipements de 

proximité, aménagement de la ville, développement d'une réelle qualité de vie quel que soit le 

quartier de la commune.   

Lors de ces échanges préalables à l'élaboration d'un projet commun il a été convenu conjointement 

que la cohésion sociale, le développement économique et l'innovation restaient les priorités. Elles 

doivent s'accompagner d'une politique d'aménagement renouvelée, d'équipements confortés, de 

transports et de mobilités douces systématisés, de valorisation des espaces publics et liaisons entre 

les quartiers.   



Cette politique ambitieuse ne peut se réaliser qu'avec une volonté affirmée de concertation et 

d'écoute des citoyens ainsi que d'une vision maitrisée des orientations budgétaires. Or un contexte 

national difficile, susceptible d'engendrer un certain désengagement de l'État, particulièrement 

préjudiciable pour des communes comme la nôtre, semble être prévisible.  

Nous avons insisté sur le développement un véritable service public de la petite enfance afin de 

réduire les inégalités qui se structurent dès le premier âge, de mettre l’accent sur la qualité d’accueil 

et les projets dans les écoles publiques, laïques, gratuites et obligatoires, une École de la République 

qui instruit, qui forme des citoyens capables de se forger un avis et d’argumenter, de mener une 

politique de solidarité aux plus près des besoins, notamment envers nos aînés. 

La sécurité pour tous est un droit qui est d'abord de la compétence de l'État. Le maire, dans le cadre 

ses pouvoirs d'officier de police, prend part à cette politique de sécurité notamment par une 

coordination de l'ensemble de ses services avec ceux de gendarmerie afin de garantir le respect et la 

tranquillité. La police municipale concourt par sa présence sur le terrain à la bonne connaissance et 

compréhension de la ville, à l'explication, à la pédagogie, et au rappel des règles, à faciliter la vie de 

tous sur le territoire communal. Son rôle est donc différent et complémentaire à celui de la 

gendarmerie. 

Nous avons réaffirmé notre attachement à la nation, au département et à la  commune. L'évolution 

de l'intercommunalité avec la loi de décembre 2013 précisant les contours de nouvelles  métropoles 

constitue une chance. Une chance pour préciser les compétences relevant de cet échelon qui est 

déjà une réalité dans notre vie quotidienne, une chance aussi pour clarifier le projet politique. À  l'Isle 

d'Abeau, dans ce territoire "porte de l'Isère" notre communauté d'agglomération en relation avec la 

future métropole de Lyon doit  permettrait de renforcer  les politiques d’aménagement du territoire, 

de mettre en place une véritable alternative à la voiture dans les communes denses  par une offre de 

transports en commun performante et attractive, développer une politique de logement permettant 

de proposer des logements abordables en accession et en location, aménager et valoriser des 

espaces verts publics, soutenir le développement industriel basé sur l’innovation créatrice d’emplois 

diversifiés. 

C'est avec cette volonté que Denis Jourdan, Virginie Aizes, Nathalie Pichard porteront l'exigence 

républicaine au sein de  l'équipe conduite par André Colomb Bouvard. 
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Denis JOURDAN  

59 ans, marié, j'ai un fils et 2 petits-enfants, Elisa et Gabin.  

Habitant de l'Isle d'Abeau depuis 1986, j'ai vu notre commune évoluer en une 

ville plus urbaine. Je compte bien y rester et profiter de ma retraite EDF-RTE 

pour rendre à cette ville une partie de ce qu'elle m'a donné. 

Les associations ont réussis à me séduire qu'elles soient sportives, ludiques, 

tournées vers nos enfants, solidaires, caritative. J'ai fait beaucoup de 

connaissances avec de vraies valeurs humaines 

Je suis aussi directeur de mon association de quartier et réfèrent de quartier.  

Nous avons aussi réussi à mettre en place les journées Sécurité routière pour les 8 écoles, les 3 

collèges et le lycée de l'Isle d'Abeau 

Mon implication dans ces associations, m'a amené tout naturellement à faire de la politique 

communale. J'ai rejoint le MRC: Jean-Pierre Chevènement m'a séduit pour ses valeurs de gauche, 

tout en gardant certaines valeurs fortes que je partage, au niveau de cette Europe que l'on voudrait 

fédérale, pour une monnaie commune et non-unique. 

Pour cette campagne,  j'ai créé un Groupe de Citoyen, loin des politiques politiciennes et qui met ses 

valeurs, ses idées au service du citoyen, pour le citoyen, la réussite de ses projets seront mesurable 

par le citoyen. Nous allons pouvoir construire avec vous des projets dont tout le monde à besoin et 

qui soit représentatifs de la population qui vit à l'Isle d'Abeau. 

Donnons envie à nos enfants d'habiter notre ville. 

Nathalie PICHARD  

46 ans, mariée,  2 enfants 

Originaire du Nord, je suis arrivée dans la région pour raison professionnelle 

en 1997. J'ai emménagé sur l'Isle d'Abeau en 2002 car je trouvais que la ville 

était facile d'accès, offrait différentes structures pour nos enfants (écoles, 

associations, commerces)  mais aussi sa proximité avec la nature. 

Dès mon arrivée j'ai souhaité m'investir dans le monde associatif, d'abord 

bénévole dans une association caritative puis dans une association de danse. 

Ensuite je me suis investi dans le bureau de cette association puis ai pris la 

responsabilité de la présidence. Après la danse, j'ai créé une association de Fitness dont la bonne 

santé perdure et, elle est  animée par de nouveaux bénévoles.  

Après 12 ans d'investissement associatif dans notre belle commune, il m'a semblait naturel et 

évident de rejoindre le Groupe Citoyen et le MRC avec l'envie d'échanger, de partager des idées, de 

prendre part à la vie sociale et politique de notre commune.  

Être à votre écoute,  active plutôt que spectatrice,  parce que j'aime l'Isle d'Abeau et que je veux 

continuer à m'investir pour vous. 



 

Virginie AIZES 

41 ans, Vie maritale, 2 enfants. Lilotte depuis 2009. 

Je continue à travailler sur LYON en tant qu’assistante de production et 

responsable administrative pour une société de production d’événements. 

Après un temps d’adaptation, j’ai commencé à m’impliquer auprès d’une 

association de danse, en faisant partie du Comité d’Administration, et au sein 

de l’école de mon aînée. 

J’ai rejoint le Groupe Citoyen depuis peu, séduite par ses idées et sa 

dynamique. Je ne suis adhérente d’aucun parti politique, ma sensibilité 

penchant simplement à gauche. Je m’engage à me mettre au service de mes concitoyens, et à 

m’impliquer au sein de la cité. 

 

 

 

 


